



Estás en: El Diario Montañés > Noticias Cantabria > Noticias Occidental/Liebana > La Fundación Biodiversidad busca más aliados para proteger espacios del urogallo

POTES

La Fundación Biodiversidad busca más aliados para proteger espacios del urogallo

Hasta el momento, esta entidad ha firmado ya trece acuerdos con propietarios de fincas y entidades de custodia, para colaborar en la conservación de esta especie y su entorno

18.02.14 - 19:42 - EFE | Santander

Comenta esta noticia | 0 | 0 | Compartir | Recomendar

★★★★★ 0 votos

La Fundación Biodiversidad ha reunido hoy en Potes a responsables municipales, asociaciones y vecinos para animarles a participar en las acciones de custodia del territorio y protección del hábitat del urogallo cantábrico.

Hasta el momento, esta entidad, dependiente del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, ha firmado ya trece acuerdos con propietarios de fincas y entidades de custodia, para colaborar en la conservación de esta especie y su entorno.

Con la jornada informativa celebrada este martes en Potes pretende ampliar esa lista, sensibilizar a la población e implicarla en las acciones de custodia del territorio que se pueden llevar a cabo para conservar esta especie en peligro de extinción.

Estos particulares, asociaciones y representantes de ayuntamientos y juntas vecinales del área de implantación del urogallo pueden contribuir a su conservación con medidas de restauración forestal, acciones de prevención de incendios, mejora de la señalización u otras medidas relacionadas con vallados y pastores eléctricos.

También pueden promover actuaciones de recuperación de usos tradicionales que mejoren el entorno del urogallo.

En el encuentro organizado en Potes se han expuesto algunas de las experiencias que ya se han llevado a cabo en la Cordillera Cantábrica dentro del proyecto Life+ Urogallo Cantábrico, en el que se inscribe también este seminario.

El proyecto Life+ Urogallo Cantábrico es una iniciativa de la Fundación Biodiversidad, cofinanciada al 50 por ciento por el programa Life+ de la Unión Europea, en la que participan las comunidades autónomas de Cantabria, Asturias y Castilla y León, el Consorcio Interautonómico del Parque Nacional de Picos de Europa, SEO/BirdLife, el Organismo Autónomo Parques Nacionales y la Fundación Iberdrola.

Ahora en portada... eldiariomontanes.es



CRISIS POLÍTICA EN UCRAINA

EE UU pide a Kiev que retire las fuerzas del orden de las calles

SE HAN ACOGIDO MÁS DE 25 EMPRESAS

El Gobierno de Cantabria amplía su oferta de suelo

INFORME DE LA FUNDACIÓN DE LAS CAJAS DE AHORRO

El impacto de la crisis fue medio en Cantabria, que gana

▶ Visitar portada

eldiario TV.es

VIDEOS DE OCCIDENTAL-LIÉBANA

más videos (+)